

健長第4023号
令和2年1月24日

各高齢者福祉施設管理者 殿

山梨県福祉保健部健康長寿推進課長
(公 印 省 略)

新型コロナウイルスに関連した肺炎に関する注意喚起について (依頼)

このことについて、1月6日、厚生労働省より、中国・武漢で昨年12月に発生した新型コロナウイルスと同型のウイルスに罹患した患者が、日本国内で初めて確認されたことが発表されました。

その後の情報では、中国国内において多くの新たな罹患者が確認されるとともに中国以外の国でもウイルス保菌者が確認されるなど、感染症拡大が懸念されているところです。

本県では、中国の旧正月（春節）の旅行シーズンに合わせ、大勢の観光客が県内を訪れることが想定されますので、国、県などからの情報に御留意いただくとともに、利用者及び職員で症状を確認した場合には、速やかに医療機関を受診するなど、適切な対応をお願いします。

なお、「新型コロナウイルス関連の肺炎について」、「正しい手の洗い方」をホームページに掲載してありますので、御確認いただき、マスクの着用や手洗いの徹底などに努めてください。

介護基盤整備担当 課長補佐 中村
電話 055(223)1451